



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

10月は学年の折り返し点です。1年生は大三島小学校に入学して半年が過ぎました。6年生は、あと半年で大三島小学校を卒業です。どの子ども、この半年ですいぶんたくましくなりました。これからの半年も、皆さんがグングン伸びていくことを楽しみにしています。



同じ意見です。

5年生で、道徳科の研究授業が行われました。友情やよりよい信頼関係について学習しました。全員がタブレットを使って、自分の意見をまとめ、発表していました。日頃からお互いに相手のいいところを大切にしていきましょう。



A L Tの先生が10月から交代します。そのため、今日は最後の訪問日になりました。4年生の教室では二人組になって、会話の練習をしました。英語の発音も、上手にできていました。



アイ ハブ ア...



ジンバイザメ大きい

6年生が修学旅行で、阪神方面に出掛けました。かわいい動物や大きな魚と出会ったり、アトラクションを楽しんだりしました。また、生き物のことや、災害への備えのことなどを学習しました。



言葉遣いには、次の3種類があります。「命令言葉」は、「～しろ!」「～するな!」という言い方です。「おさそい言葉」は、「～しよう」「～やめよう」という言い方です。「お願い言葉」は、「～してくれるかな」「やめてくれるかな」という言い方です。

「静かにして!」とか「早く並んで!」など、お互いに注意し合えるのはとてもいいことです。でも、正しいことを言っているのに、言い方によって相手が傷ついたり、嫌な気持ちになることがあります。お友達になにか言うとき、「命令言葉」になっていませんか?

